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Bonjour, je souhaite a rer votre a en on sur l'intersec on entre le projet sur l'avenue du
docteur Jean Mac et la voie d'accès à la place Henri Vaillant (cf. planche P03-36). Alors que dans
la plupart des cas, le traitement des intersec ons dans le projet implique une légère remontée
dans la voie secondaire (cf. intersec on avec la rue des 4 vents en dessous), ce n'est pas le cas
ici. Il y aurait pourtant plusieurs avantages à ce que le projet traite l'intersec on avec la voie
d'accès à la place Henri Vaillant de manière appropriée.

1/ Ce e courte voie d'accès est étroite et très sollicitée par du trafic de poids lourds: les
camions du marché, 2 fois par semaine et plus occasionnellement des bus de grand tourisme.
En outre, les tro oirs sont peu larges alors qu'il y a un passage piétons régulier vu que la place
est u lisée comme parking à proximité.
2/ Un nivellement correct entre la place du marché et le projet sur l'avenue du docteur jean
mac est également important, non seulement pour éviter tout effet dos d'ane à cet endroit,
mais également pour garan r la bonne évacua on des eaux de pluie qui se déversent de la
place du marché et éviter tout stagna on dans ce e jonc on.
3/ Un projet connexe prévoit en outre de modifier le diamètre du réseau d'eaux pluviales dans
ce e jonc on pour passer en diamètre 800, ce qui va y impliquer une excava on large et
profonde au moment du projet. Une remise en état de ce e voie d'accès de manière homogène
avec le projet chronolignes aurait donc semblé par culièrement opportun.

Pour toutes ces raisons, je suggère fortement que les quelques mètres de voie d'accès à la place
Henri Vaillant soit intégrée dans le périmètre du projet pour garan r un traitement approprié de
l'intersec on située entre le 28 et le 30 de l'avenue du docteur jean mac. En espérant vivement
que ce e sugges on/ ces observa ons déposées dans le cadre de l'enquete publique pourront
donner lieu à une reprise des études avant travaux. Avec mes sincères saluta ons, Mme
Fourmond
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